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令和５年 第 10 回定例教育委員会

日 時 令和５年 10 月 10 日（火）９時 30 分～11 時 36 分

場 所 曽於市役所 ３階 第１委員会室

出席者 委員５名・事務局７名 計 12 名

出席委員 中 村 涼 一 教育長

川 畑 和 徳 委 員

米 澤 敬 昭 委 員

長 野 かおり 委 員

地主園 栄美子 委 員

事務局 鶴 田 洋 一 教育総務課長

関 戸 達 也 学校教育課長

竹 下 伸 一 生涯学習課長

田之上 宏 一 教育総務課長補佐兼総務係長

松 田 真一郎 教育総務課指導係指導主事

鮫 島 孝 文 生涯学習課社会教育係主任

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 教育長

ただいまから令和５年第 10 回定例教育委員会を開会しま

す。

全員出席でございます。これから本日の会議を開きます。

２ 前回の会議録承認 ◎ 教育長

令和５年教育委員会第９回の会議録の承認について，議事録

にご異議はございませんか？

（一部修正あり）

◎ 委員全員

修正の上，承認
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

３ 委員及び教育長からの

報告

◎ 教育長

それでは，各委員からの報告に入ります。

◎ 川畑委員

９月 23 日 かごしま国体（武術太極拳・曽於市）

９月 24 日 笠木小学校運動会

９月 29 日 茂木健一郎講演会

10 月９日 かごしま国体（バレーボール・串良町）

◎ 米澤委員

９月 23 日 国民体育大会（武術太極拳・曽於市）

９月 30 日 財部小学校運動会

◎ 長野委員

９月 17 日 自主文化事業映画「いただきます２」

９月 23 日 財部南小学校運動会

９月 23 日 かごしま国体（武術太極拳・曽於市）

９月 29 日 茂木健一郎講演会

10 月６日 大隅北小学校研究公開

◎ 地主園委員

９月 24 日 かごしま国体（武術太極拳・曽於市）

９月 29 日 茂木健一郎講演会

10 月１日 光神小学校運動会

◎ 教育長

（動静報告により説明）

４ 議事

⑴ 報告第 23 号

就学指定変更の申し立て

について

（非公開）

議事録省略

⑵ 報告第 24 号

区域外就学の願い出の協

議について

（非公開）

議事録省略
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

⑶ 報告第 25 号

教育委員会による後援に

ついて

◎ 教育長

報告第 25 号教育委員会による後援について，を議題と

いたします。事務局の報告をお願いします。

◎ 各課長

（資料により説明）

５ その他

ア 各課からの報告

◎ 教育長

その他，各課からの報告をお願いします。

◎ 教育総務課長

・決算委員会の報告について

・樹木伐採について

◎川畑委員

樹木伐採について，伐採した後に，植栽計画は立てられ

ないか？

学校は心のよりどころでもあり，生活科や理科で使うよう

な低木やどんぐり，桜等を植える事はできないか？

伐採計画について地域の方にも示した方が良いのでは

ないか？

◎教育総務課長

植栽について，学校に木を植えた後の管理が難しい。全

ての木を切るわけではなく，危険な木について伐採を行い，

残った木を活用していきたい。

伐採計画について校長に理解を得ながら，地域の方々と

話の折り合いがうまくついて，伐採を進められたらと考え

ている。

◎教育長

植栽については，ある程度制限をかけたいと思っている。

◎米澤委員

高くなる木については制限をかけた方が良いのではな

いか。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎長野委員

伐採計画について，確実に遂行されるよう、漏れなく確

認しながら進めていただきたい。

◎地主園委員

伐採計画について保護者にも情報提供をお願いしたい。

末吉小学校改築について

◎川畑委員

末吉小学校改築にあたっては，学童の施設も含めて計画

を立てるべきではないか？

◎教育総務課長

ワークショップの中には学童の代表と担当課の職員も入

っており，学校内に設ける予定です。

・久木原医院跡について

◎ 学校教育課長・松田指導係指導主事

・運動会・体育祭について

・大隅北小学校研究公開について

・特別支援学校の曽於地区の分置について

・校長の中間面談について

・陸上記録会について

・青年劇場について

・部活動の地域移行について

◎ 地主園委員

運動会について、小規模校の 1 日開催は難しいので

はないか。

◎ 学校教育課長

運動会の 1 日開催は原則であり，学校や地域の実情

に合わせて半日開催もあり得ます。

◎ 米澤委員

児童数がある程度いる学校で半日開催は少し物足り

ない感じがする。家族でお昼を食べるのも良い経験だ

と思う。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 生涯学習課長・鮫島社会教育係主任

・絵の街３号展について

・自主文化事業映画「いただきます２」について

・悠久の森ランニング大会について

・かごしま国体（武術太極拳）について

・生涯学習講演会「茂木健一郎講演会」について

・大隅・財部両支所改築ワークショップについて

・子どもフェスタ（少年の主張大会）について

◎ 長野委員

子供フェスタについて、市の職員もたくさん出ますか？

末吉地区に比べて、財部・大隅地区の子どもの参加が，交

通手段がないため少なく，実行委員会の中で，市のバスを

出せないかという話があったが，市の職員の対応が難しく

出せないとの事だった。市の職員も出るのであれば，何と

かバスを出すことができないか？

◎ 鮫島社会教育係主任

今年の実行委員会の中では，話が出なかったが，来年度，

実施する際は，大隅地区・財部地区の参加が増えるように

検討して行きます。

・弓道場に関する要望について

・北部地区公民館グラウンドの要望について

・青少年向け運動施設の設置の要望について

・光神地区公民館施設の要望について

イ 10 月・11 月の行事

予定

◎ 教育長

10 月・11 月の行事予定についてお願いします。

◎ 教育総務課長

（行事予定表にて説明）

ウ その他 （なし）

６ 委員から提出された動

議の討論等

◎ 教育長

委員から出された動議・討論はございません。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

７ 閉会 ◎ 教育長

以上で，令和５年第 10 回定例教委員会を閉会いたしま

す。

11 時 36 分閉会

会議録の承認署名

教育長 ：

委 員 :


